



CONCLUYE EL COMITÉ DE ANÁLISIS DE LA INFORMACIÓN (CAI) DE LA REGIONAL COCHABAMBA



ESTADO PLURINACIONAL DE **BOLIVIA**

MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES

Después de dos intensas jornadas de presentaciones, diálogo y debate, el jueves 28 de septiembre de 2023, se llevó a cabo la clausura del Comité de Análisis de la Información (CAI) Regional de la Caja Nacional de Salud Cochabamba.

En la jornada de clausura se presentaron: Afiliaciones, Bioseguridad, Relaciones Públicas y Protocolo, PAISE, CIMFA y Hospital Obrero N° 2.

Las autoridades regionales, a la cabeza del Dr. Víctor Aguilar Velásquez, Administrador Regional, destacaron la labor que cumplen los directores, coordinadores de establecimientos y jefes de servicio de las unidades técnico administrativas para el fortalecimiento institucional y mejorar la calidad de atención que se brinda a la población asegurada, recalando que deben desarrollar estrategias para continuar con las mejoras en la CNS Regional Cochabamba.



ESTADO PLURINACIONAL DE **BOLIVIA**

MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES

Al culminar las presentaciones se redactaron las conclusiones - recomendaciones y finalmente el CAI concluyó con la firma del acta.



ESTADO PLURINACIONAL DE **BOLIVIA**

MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES